
第 9 回 高大連携協議会（機械系）議事録 

日時：平成 25 年 11 月 22 日（金）14:00～16:10 会場：宮崎工業高校 電気磁気実習室 

出席者：＜工業高校＞ 
  前田 哲司（宮崎工業 校長），中原 正樹（佐土原 校長）， 

  高妻 智仁（日向工業），新名 浩樹（佐土原高），佐々木 俊和（宮崎工業）， 
  黒木 正弘（小林秀峰），金井 吉光（都城工業，連絡係），矢野 元士（日南振徳） 

  ＜宮崎大学＞ 
  岡部 匡（学科長），鄧 鋼，木之下 広幸，友松 重樹，長瀬 慶紀     （順不同）

進行：有島 義春（宮崎工業），金井 吉光（都城工業） 記録：長瀬 慶紀（宮崎大学） 

協 議 内 容 担当 

１．開会行事 

（１）開催側代表挨拶（工業部会長 宮崎工業高校 校長 前田 哲司） 
（２）大学側代表挨拶（宮崎大学 機械設計システム工学科 学科長 岡部 匡） 

（３）自己紹介および出席確認 

 
２．協議事項 
（１）高校側状況報告 

 各校より，進路先および就職内定状況，課題研究についての取り組み，課外活動へ

の取り組み等の状況報告が行われた． 

（２）大学側状況報告 
 学科の状況，「大学改革実行プラン」，「大学教育の分野別質保証のための教育課程

編成上の参照基準」についての説明があり，COC に関しての協力依頼があった． 
（３）今後の高大連携について 

①デザイン課題に関する授業の相互乗り入れについて 
 経緯の説明があり，意見交換ならびに実施に関する検討を行った結果，4 月に課題

を大学側が発表し，高校生の参加者を募ることとした． 
②高校でのインターンシップについて 

 高校教員を目指す大学生からインターンシップの希望が出た場合，高校側へ連絡す

ることとした．また，宮崎県が実施しているスクールトライアルを利用できることが

紹介された． 
③大学の研究室での体験入学について 

 高校生から希望があれば，大学の研究室での体験入学を検討することとした． 
（４）その他 

①エコ電気自動車レースについて，資料に基づき紹介があり，参加依頼があった． 
②工業部会事務局から平成 24 年度事業および平成 25 年度事業計画が紹介された． 

③今回から高校側から学科主任や高大連携に関連のある教員が出席しているとの説

明があった．今回の会議内容について，学科への説明を依頼された． 

以上
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＜敬称略＞ 
協議会の趣旨（2006.10.26.第 1 回高大連携協議会（機械系）にて趣旨説明あり） 

・高校と大学の専門分野（機械系）のカリキュラムについて，相互理解を深める． 
・教育プログラム全体にわたり連携して，教育目標の実現に資する． 

・これらを通して，中等・高等教育に対する地域社会の期待に応える． 



 


